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Ardea, 29/04/2025 

All’Assessore Ambiente del  
Comune di Ardea 

All’Ufficio Ambiente del   
Comune di Ardea 

All’Ufficio Lavori Pubblici del 
Comune di Ardea 

 

 

Oggetto: Segnalazione urgente relativa alla mancata manutenzione del verde pubblico in 
Viale Marino e lavori pista ciclabile 

Con la presente siamo a segnalare alle SS.VV una situazione di grave disagio e potenziale pericolo 
per i pedoni che percorrono Viale Marino, lungo tutto il tratto dove si trova il marciapiede. In 
particolare, si evidenzia come la vegetazione, e nello specifico l'erba alta, presente sul lato sinistro 
del senso di marcia (procedendo in direzione litoranea), abbia raggiunto un'altezza tale da ostruire 
quasi completamente il passaggio sul marciapiede. 

Tale situazione comporta: 

• Difficoltà di transito per i pedoni: I cittadini, inclusi anziani, persone con disabilità e 
genitori con passeggini, sono costretti a camminare sulla carreggiata, con conseguente 
aumento del rischio di incidenti. 

• Pericolo per la sicurezza: la vegetazione incolta rappresenta un serio rischio per i pedoni, 
soprattutto nelle ore serali e notturne, quando la visibilità è ridotta e l’erba alta può impedire 
l’avvistamento tempestivo da parte degli automobilisti. È comunque centrale anche il fatto 
che tale vegetazione favorisca la formazione di habitat per animali selvatici o randagi, che 
possono trovarsi improvvisamente sulla carreggiata o lungo i marciapiedi. Questo comporta 
un pericolo non solo per gli automobilisti, ma anche per i pedoni, che potrebbero trovarsi a 
fronteggiare incontri ravvicinati con animali spaventati o aggressivi, in contesti poco 
illuminati e imprevedibili.” 

• Decoro urbano: La presenza di erba alta e vegetazione non curata contribuisce al degrado 
del decoro urbano e all'immagine complessiva della zona.  
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Si richiede pertanto un urgente intervento da parte degli uffici competenti per provvedere 
alla manutenzione del verde pubblico nel tratto di Viale Marino sopra indicato, ripristinando 
condizioni di sicurezza e decoro per i cittadini. In relazione ai lavori per la pista ciclabile 
che dovrebbero partire a breve, si chiede come si intende procedere per mantenere il 
marciapiede esistente, o nel caso venisse tolto se verrà predisposto sul lato opposto per dare 
la possibilità alle persone di continuare a percorrerlo per andare al mare, o per fare la spesa 
nel supermercato o nelle varie attività lungo viale Marino, si chiede altresì che il senso di 
senso unico sia fatto verso il centro cittadino, onde evitare affollamenti di autovetture 
durante la stagione estiva. In attesa di un Vostro sollecito riscontro, si porgono cordiali 
saluti. 
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